

SANTA MARTA DE TORMES

Más seguridad vial y civismo serán las principales demandas de los niños

Arrancan las actividades programadas por el Ayuntamiento para este curso en el proyecto "Ciudad Amiga de la Infancia", cuando se cumple un año de su declaración

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

Incrementar la seguridad vial en las calles de la localidad y hacer campañas para pedir mayor civismo a los ciudadanos de Santa Marta de Tormes serán algunas de las demandas que los escolares presentarán en el Consejo de la Infancia, que tendrá lugar dentro del proyecto Ciudad de los Niños. Así lo aseguraban ayer algunos de los nuevos representantes de los alumnos de los centros escolares en el arranque de las actividades del proyecto. Ellos, lo tienen claro. Quieren más limpieza en las calles, sobre todo en lo que se refiere a las deposiciones de las mascotas, y también quieren poder tener una localidad más segura. Tan claro tienen su papel y la responsabilidad que supone tener una voz a través de la cual todos los niños de la localidad puedan hacer peticiones y presentar sugerencias que ayer algunos de



Los niños participaron ayer en la primera reunión de contacto. | EÑE

ellos ya tenían una lista de demandas al Ayuntamiento.

Unas peticiones que se trabajarán en los consejos para darles forma y que puedan suponer mejoras en la localidad, que ayer

también celebró el aniversario de su declaración como Ciudad Amiga de la Infancia.

La concejal de Familia e Infancia, Silvia González, valoró de manera muy positiva este año,

por "el alto nivel de actividades que se ha realizado pensando siempre en los más pequeños. Hemos conseguido lograr la participación de un gran número de niños en el proyecto. Hemos podido participar en numerosas actividades, tanto en nuestro municipio, donde los niños han podido dar a conocer en primera persona el proyecto Ciudades Amigas de la Infancia, como en otras actividades de encuentros de diferentes consejos" aseguró la edil. Una iniciativa en la que "la motivación de participar ha sido muy alta y duradera, ya que se ha mantenido estable en todo este tiempo".

En definitiva, un programa muy intenso en el que los niños realizan diversas actividades relacionadas con la infancia, los derechos o interrelacionarse con niños de localidades como Carbajosa, que también cuentan con este proyecto.

LOS DETALLES

Día de la Infancia

Actualmente las actividades de Ciudad Amiga de la Infancia se centran en los Derechos del Niño. Así, el día 20 de noviembre se celebrará el Día Mundial de la Infancia, en el que los consejeros acudirán al Ayuntamiento y se realizará un acto de bienvenida a los nuevos representantes de los alumnos de los tres centros escolares de la localidad que participan en este proyecto.

Para este año

A lo largo del curso, el trabajo de los niños irá orientado a la participación y el contacto con los tres colegios del municipio, a través de actividades y la canalización de propuestas de los buzones de sugerencias que existe ya en cada colegio. Sugerencias que se trasladan al Ayuntamiento a través de los consejos de los niños. Más adelante se trabajará en temas relacionados con la seguridad vial, intentando acercar a los servicios públicos del municipio donde se trabaja en torno a esta temática. En última instancia, durante el segundo y tercer trimestre los consejeros asistirán a dos plenos, uno por trimestre.

HASTA **-30%**
EN MARCAS DE MODA

EN UNA SELECCIÓN DE PRENDAS DE PRIMERAS MARCAS DE MODA MUJER, HOMBRE, JUVENTUD, INFANTIL, LENCERÍA Y DEPORTES.

Abigo ANTEA*
129€



DEL 30 DE OCTUBRE AL 22 DE NOVIEMBRE

Ocho días de Oro



compra online
elcorteingles.es

*No sujeto a promociones.

